

## Herzlichen Glückwunsch zum 70er!

Als Getränkehersteller und –lieferant hat der Althofener Johann Knafel über Jahrzehnte seine Kunden mit Almdudler & Co. beliefert. Der 1947 Geborene trat mit 15 Jahren seinen Dienst in der Feuerwehr Althofen an. Über 55 Jahre ist er nun schon „Helfer der Nächstenliebe“ und wurde bereits mehrfach ausgezeichnet, u.a. mit der Kärntner Medaille für Verdienste im Feuerwehrwesen für 25-jährige Betätigung in Bronze sowie für 40-jährige Betätigung in Silber, der Medaille des Kärntner Landesfeuerwehrverbandes für 50-jährige Zugehörigkeit zur Feuerwehr und der Hochwassermedaille 1966.

In diesen Tagen (18. Jänner 2017) feierte der langjährige Kraftfahrer/Maschinist und nunmehrige Altkamerad seinen 70. Geburtstag. Eine Selbstverständlichkeit, dass dem Jubilar auch von offizieller Feuerwehrseite recht herzlich gratuliert wurde. Eine Abordnung mit Kameradschaftsführer OV Patrick Weitensfelder, Kommandant Johann Delsnig und Kdt.-Stv. Markus Zuschnig besuchten das Geburtstagskind und überbrachten die Glückwünsche aller Kameraden.

Die Kameradschaft der Feuerwehr Althofen wünscht HFM Johann Knafel zu seinem 70. Geburtstag alles Gute und vor allem weiterhin viel Gesundheit.

© BI MMag. Wilhelm Mitterdorfer, Presse- u. Öffentlichkeitsbeauftragter d. FF-Althofen, 22. Jänner 2017

